

Partido Comunista de Ecuador exhortó a respetar autodeterminación de Venezuela



Quito, 1 mar (RHC) El Partido Comunista de Ecuador (PCE) expresó su respaldo a las acciones democráticas del gobierno del Presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, y a la Asamblea Nacional Constituyente (ANC), mediante un comunicado suscrito por Paúl Almeida Pozo, secretario general de la organización.

El texto también exhortó al Gobierno de Ecuador y a los países miembros de la Organización de Estados Americanos (OEA) a respaldar las iniciativas democráticas de la Patria de Bolívar, donde habrá elecciones presidenciales para que sea el pueblo, como siempre, el que decida su futuro con votos.

Los dirigentes y militantes del PCE manifestaron su rechazo a cualquier intención intervencionista en Venezuela y abogaron por que se respete y defienda el principio de autodeterminación que la Revolución Bolivariana ha sabido darle al país.



Radio Habana Cuba